



9月は、まだ残暑厳しい日が続いています。引き続き水分補給をし、静かに活動のバランスをとりながら活動を行なっていきたいと思います。

うんじう会において、親子とも頑張っています。壁に貼られた回数表に、自分でとんだ回数を書きながら、更なる意欲につなげています。うんじう会では、親子リレーを予定しています。お父さんお母さんぜひ来てくださいません。おひけい参加をお願いします。本番に向けて、ストレッチ等、よろしくお願ひ致します。

テラスに植えたキャベツも大きくなっています。これから生長するキャベツも数えながら、水かけを樂しみ姿があります。

9月28日(水)は、音楽リズム発表会です。

歌、リズム遊び、けん玉...モモカと毎週水曜日、ヨリ子先生と一緒に取り組み、楽しんでいます。この機会に子ども達の学ぶ様子を御覧になって下さいね。

放花の日

19日は放花の日です。大好きなおじいちゃんおおじゅんへ子供も運営一牛雙命、プレゼント製作をしました。一緒に届けて下さいね。

アイススケート

28日(木)にアイススケートへ出かけます。

当日一・藍季やTシャツと裏スパッツ(スパッツ可)で登園。

・滑りバー、長靴化下(短靴のはダメ)持参

・事前に靴のサイズをお知らせ下さい。

⑨詳細は、後日、お便りにて配布します。



た
か
し
や
た
よ



（ヨ
）
く
（コ
）
テ



（ハ
）
た
し
み
た
よ

